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第 113回定時株主総会ご質問事項へのご回答 

 

2024 年８月 28 日開催の第 113 回定時株主総会において株主さまからいただきました 

ご質問及び会社回答につきまして、下記のとおりお知らせいたします。 

 

記 

●ご質問 

１ 一般職と総合職の違いについて 

回答 
一般職は主に定型業務を、総合職は主に非定型業務を担当しています。また、転

居を伴う転勤の有無なども異なります。 

 

２ 女性従業員が活躍する状況について 

回答 
当社では、産休、育休、在宅勤務及び時短勤務などの制度があります。それらを

利用して多くの女性が活躍しております。 

 

３ 女性管理職の割合について 

回答 

2024年５月末現在における、女性管理職の割合は 4.5％です。昨年度に設定した

目標は、「2030年５月末までに 25％以上」でした。本年に掲げる目標は、８月 29

日に提出した有価証券報告書に記載されているのでご参考ください。（「2034年 5

月末までに 30％以上」と記載されています） 

 

４ 
新型コロナウイルス感染症が第５類に移行したことによるマスクの余剰在庫 

について 

回答 
マスクの用途には一般用と業務用があり、いずれの用途でも引き続き需要があり

ます。また、在庫を十分に管理しているので、余剰在庫は発生しておりません。 

 

５ 
「第一次中期経営計画 2027」における基盤、土台作りのためのＩＴ（情報技術）

やＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の取り扱いについて 

回答 
生産性向上の視点から、現在、非効率業務の洗い出しを行っております。その改

善策のひとつとして、ＩＴの利用及びＤＸ化の検討を進めてまいります。 



 

６ 
第２号議案「取締役８名選任の件」における取締役候補の中に女性候補者がいな

い理由について 

回答 

女性を取締役として登用する意向はありますが、現時点では、社内に適切な候補

者がおりません。また、社外において適切な人材がいれば、候補者とする予定で

おります。 

 

７ 当社製品の市場シェア（業界、分野、品目等）について 

回答 

当社が扱う製品には、エレクトロニクス、メディカル及びコスメティック分野な

どで使用するものがあります。その内、エレクトロニクス産業などで使用される

工業用ワイパーのシェアが高いと認識していますが、シェアを示す統計データは

ありません。 

 

当社では、引き続き株主さまのご期待にお応えできるよう、企業価値の向上に向けて取り

組んでまいる所存です。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

以上 


